

## SUMMARY

# TINJAUAN YURIDIS TERHADAP PENGGANTIAN TAHANAN OLEH ORANG LAIN YANG DILAKUKAN OLEH SEORANG ADVOKAT (STUDY KASUS PUTUSAN MAHKAMAH AGUNG NOMOR 2035 K/PID/2011)

Created by DIEGA ARDYSENA

**Subject** : YURIDIS, TAHANAN, ADVOKAT  
**Subject Alt** : JURISTISCH, WIDERSTAND, ANWALT  
**Keyword** : tinjauan yuridis;penggantian tahanan

### Description :

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menjelaskan peranan dan tanggung jawab Advokad dalam penegakan Hukum dan mengetahui dan memahami ketentuan hukum tentang peranan dan tanggung jawab Advokad dalam menegakan Hukum. Adapun jenis penelitian ini, adalah penelitian hukum normative yaitu penelitian dengan cara mengkaji dan menelaah sumber – sumber tertulis, seperti buku – buku, majalah, dan jurnal yang berkaitan dengan wewenang Advokat. Study kepustakaan ini dilakukan untuk memperoleh data sekunder yaitu bahan Hukum yang terdiri dari 1. Bahan Hukum primer : Bahan Hukum yang mengikat seperti kitab Undang – Undang Hukum Acara Pidana, Undang – Undang Advokat nomor 18 tahun 2003. 2. Bahan Hukum sekunder terdiri dari : Kepustakaan yang berhubungan erat dengan peran Advokat, hasil penelitian Ilmiah yang ada kaitannya dengan materi penelitian. 3. Bahan hukum tersier terdiri dari kamus Hukum, Kamus besar bahasa Indonesia dll. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Advokat sebagai penegak hukum yang mempunyai kedudukan setara dengan penegak hukum lainnya dalam menegakan Hukum dan keadilan. Baik secara yuridis maupun sosologis. Advokat memiliki peran yang sangat besar dalam penegakan Hukum.. Yang mendasar dari tugas dan tanggungjawab Advokat yaitu berhubungan antara mewakili klient, menjunjung tinggi keadilan,kejujuran dan Hak Asasi Manusia, serta membantu Hakim dalam proses penegakan kebenaran dan keadilan. itu tidak terlepas dari mental aparat penegak hukum Pasalnya tanpa ada uang pelicin kasus ini tidak akan terjadi. Kasus-kasus seperti ini memang bukan saja baru terjadi. Disinyalir, kasus seperti ini sudah biasa terjadi dan tidak terbongkar. Kasus ini bagaikan puncak gunung es yang sebenarnya sudah lama dipraktekkan. Terungkapnya kasus penggantian terpidana di Lapas membuktikan moralitas penegak hukum di Indonesia masih mengkhawatirkan. Standar moralitas penegak hukum terbukti sangat rendah apabila dilihat dengan tanpa rasa takut dan merasa bersalah, petugas Kejaksaan, petugas Lembaga Pemasasyarakatan (LP), dan Advokat dapat bersama-sama memuluskan praktek joki ini. Tindakan penukaran narapidana ini tidak terlepas dari peran seorang advokat yang bernama Hasnomo bin Sanusi, bersama-sama dengan Atmari bin Soedirdjan (Pegawai Lembaga Pemasasyarakatan), berkerja sama untuk melakukan tindak pidana.

**Contributor** : Nugraha Abdul Kadir, S.H, M.H  
**Date Create** : 30/01/2017  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200941137  
**Collection** : 200941137

**Call Number** : 41-2016-S067  
**Source** : Undergraduate Theses of Law  
**Relation Collection** Fakultas Hukum  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor